



夜間バレーボール大会準優勝

6月8日(土)世田谷区立三宿中学校で、東京都夜間学級7校が集まり連合バレーボール大会が行われました。文花中学校からは9名が参加しました。

第1試合の相手は大田区立糀谷中学校。サーブ・レシーブともにとても上手な選手がいる学校でした。第1セットは、相手の強烈なサーブ・アタックに苦しめられ、粘り強くボールを繋ぎましたが、惜しくも13-17でセットを取られてしまいました。第2セットは、文花中の冷静でいいねいにつなぐプレーが功を奏し17-10。合計30-27で勝つことができました。



第2試合は世田谷区立三宿中学校。こちらも上手な選手揃いの学校でしたが、第1セット17-12、第2セット17-12と実力を発揮して勝てました。

優勝決定戦の相手は葛飾区立双葉中学校。21名の生徒さんが参加した優勝候補です。第1セットは12-17と粘りましたが、第2セットは7-17で取られてしまい、準優勝でした。

また、試合でいいプレーをした相手チームの選手を称え合う姿が見られ、とても素晴らしい大会になりました。



小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字によみがなをつけています。